

錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ～ みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる ～

マラソン大会の応援ありがとうございました！

1日（金）には、全学年のマラソン大会が行われました。保護者の皆様から子供たちに対して、たくさんの心温まる応援をいただきました。本当にありがとうございました。おかげさまで、子供たちは、今までの練習の成果を発揮しようと一人一人が、一生懸命取り組むことができました。また、友だちが走っているときにも、心を込めて「がんばれー。」と応援することもできました。このような姿を見ることができマラソン大会の意義を感じました。

このマラソン大会に向けては、各学級で自分の目標（めあて）を決めて、体育の時間や長休みのパワーアップなどの時間を活用し練習に取り組んできました。数日前には、1年生の女の子が校長室に来て、「校長先生、昨日、習い事のあと〇〇で走る練習をしました。」などと嬉しそうに報告に来てくれました。目標に向かって努力する姿勢に、心から感動しました。

一人一人の目標は、いろいろな内容がありました。例えば「〇位になりたい。」「去年の記録を伸ばしたい。」「〇〇さんに勝ちたい。」など。そのように目標を決めて、目標達成に向けて努力する姿勢こそが、尊い姿だと考えています。努力した結果、その目標を達成できることもあれば、達成できないこともあります。成功体験で終わられるとは限りません。しかし、その体験から学び得られることは、はかりしれないほどあると思います。失敗してしまうこともあるでしょう。しかし、大事なものは、一人一人がその体験をもとに振り返り、今後のよりよい行動につなげられるよい経験にしていけることです。よい経験にできるかどうかは、心の持ち方で大きく違いがでできます。

保護者の皆様には、子供たちのこの貴重な体験が、今後のよりよい経験につながりますよう、ご支援いただけたらと思います。今後とも、ご理解ご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、お忙しいところ見守りにご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。





赤ちゃんふれあい体験！！

5日（火）4限目に、6年生を対象に「赤ちゃんふれあい体験」が行われました。

まず、助産師さんから、赤ちゃんの成長についてのお話をお聴きしました。そのお話から、助産師さんの思いやお母さんの願いに触れることができました。また、実際に、赤ちゃんふれあい体験もできました。短い時間ではありましたが、とても温かな気持ちになる貴重な時間となりました。

この体験は子供たちの中で、お家の方への感謝の気持ちを改めて感じることであったよい機会となったのではないかと思います。



家庭学習週間が始まりました！

5日（火）から家庭学習週間が始まりました。

「10分×学年」を合言葉に、家庭学習の習慣化に向けて学習に取り組む週間です。期間は、11月5日（火）～11日（月）までの1週間。お子様が家庭学習チェックカードを持ち帰って取り組んでいると思います。

ご家庭でぜひお子様の頑張りを見ていただき、励ましの言葉かけをよろしくお願いします。俄然やる気が高まると思います。また、ご家庭のチェック欄がありますので、チェック欄にサインもいただくとありがたいです。また、裏面にはメディアに関する取組もあります。お子様と一緒にルールを決めて取組をお願いします。

このような取組を通して、自分で学ぶ習慣が身に付くことを願っています。